
                          

 

                          

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 ラマ・ビクラム君最後の挨拶 

奨学生期間 2016/4/1～2017/3/31 

本日で修了となりました。4月から 

は米山学友部門で頑張りたいと思い 

ます。この 1年大変お世話になりま 

した。ありがとうございました。 

合併その方向性で進めて行きたいと 

思います。また、次年度の 3 クラブ

合同例会については、スタンスを変

える予定です。 

谷口  顕 基本反対です。槙さんと同じ考えで

す。しかし、会員数が増えないと活

力あるクラブにはなりません。会員

数は大切です。今後、時間をかけず

にまとめて行きたいと考えていま

す。ロータリーの会員が減ることな

くが、原則です。 

 

 

 

 

 

 

皆様たくさんのご意見ありがとうございました 

 

  出席・ニコニコ報告  森田康之委員長 

小林  忠 まだ寒いですね 

今村  勲 4月 2日（日）花見です 

切通 勇次 今日もよろしくお願いします 

須田  清 日大三校勝利ならず、残念です 

田中 一任 本日もよろしくお願いします 

谷口  顕 本日点鐘やりますのでヨロシク！！ 

延島 三男 本日よろしくお願いいたします 

藤原 忠雄 花見も近くなりましたね 

槙  孝夫 まだまだ寒いですね！ 

増田  徹 花見例会よろしくお願いします 

山口久仁幸 当クラブの方針をしっかり考えまし

ょう 

森田 康之 クラブフォーラムでクラブの方針を

考えますように 

12口 13,000 円 累計 525,500 円 

会員 出席 計算 MU % 

20 12 17 0 71 

 

 クラブフォーラム「合併について後半」 
 

切通 勇次 アンケートを取ることが必要。 

      以前合併の話があった時は、多数決よ

り 100％の賛成がなくてはならない

という意見もございました。また、た

くさんの問題点もありました。そし

て、ほとんどの会員が反対だったと思

います。 

延島 三男 50名いた会員が 20名となってしまい

ました。合併もしかたないと思います

が、いろいろな問題点が起こるのだろ

うと考えます。 

須田  清 以前合併の話があった時は反対でし

た。今回思う事は、今後 5,10,15年後

はたして存続しているのかと考えま

す。時代の背景で会員が減少して来て

いる現状だからです。しかしその中

で、大宮西 RC は会員数を増やしてい

ると聞いています。そのクラブへ MU

に行き、学ぶ事も必要ではないでしょ

うか。川口北 RC は伝統あるクラブで

す、出来るならば復活するために、増

強に努力が必要に思います。また、今

いる会員はロータリーが好きな方な

ので、今後辞める方はいないと思って

おります。 

槙  孝夫 合併に関しては、賛成ではありませ

ん。しかし合併というならば、子クラ

ブ、孫クラブが帰って来るというよう

な形を考えています。ようするに吸収 
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